

Press News

Luxemburg, 14. Januar 2026

Luxair erweitert Streckennetz mit neuer Direktverbindung nach Abu Dhabi

Zum Auftakt des **Festival Vakanz 2026**, das mit attraktiven Angeboten für die Reisesaison 2026 lockt, kündigt Luxair heute die Aufnahme einer neuen Destination in ihr Streckennetz an: **Abu Dhabi**.

Luxair wird zu **Beginn der Wintersaison 2026/27 ab dem 26. Oktober 2026** eine **wöchentliche Direktverbindung** zwischen Luxemburg und Abu Dhabi anbieten. Der letzte Rückflug ist für den **4. Mai 2027** geplant. Die Flüge sind ab heute buchbar.

Flugplan (Ortszeiten)

- **LG9015 – Montag**
Luxemburg 07:00 Uhr → Abu Dhabi 17:25 Uhr
- **LG9016 – Dienstag**
Abu Dhabi 09:00 Uhr → Luxemburg 14:00 Uhr

Mit Abu Dhabi stärkt Luxair ihre Präsenz in den Vereinigten Arabischen Emiraten und ergänzt die bestehende Direktverbindung der Fluggesellschaft nach Dubai, die 2021 aufgenommen wurde und sich seitdem als äußerst erfolgreich erwiesen hat. Die neue Destination erweitert zudem das bereits starke Streckennetz von Luxair mit mehr als 100 Zielen im Jahr 2026 und bietet den Kunden eine noch größere Auswahl an Reisemöglichkeiten in Europa und darüber hinaus.

„Angesichts der starken und konstanten Nachfrage, die wir seit der Einführung unserer Dubai-Verbindung im Jahr 2021 verzeichnen, ist die Aufnahme von Abu Dhabi ein logischer nächster Schritt“, sagte **Thomas Fischer, Chief Commercial Officer** bei Luxair. „Die neue Strecke entspricht der wachsenden Nachfrage nach Langstrecken-Urlaubsreisen während der Wintersaison und bietet unseren Kunden einen zusätzlichen Zugang zur Region, wodurch wir unser Gesamtnetzwerk weiter stärken. Die Flüge nach Abu Dhabi bieten das gleiche Business-Class-Erlebnis wie unsere bestehende Dubai-Route, einschließlich 12 reservierter Sitzplätze und eines hochwertigen Catering-Angebots, das während der gesamten Reise ein erstklassiges Reiseerlebnis garantiert. Und für LuxairTours-Kunden, die bereits über unsere Dubai-Verbindung nach Abu Dhabi gereist sind, ist die Direktverbindung eine echte Verbesserung: mit spürbar kürzeren Transfers und einem insgesamt komfortableren Reiseerlebnis.““

Als luxemburgische Heimatfluggesellschaft steht Luxair für ein verantwortungsvolles, lokal verankertes Betriebsmodell, das hochwertigen Service mit attraktiven und stabilen Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiter verbindet. Vor dem Hintergrund eines sich verschärfenden Wettbewerbs und steigender Kosten in der Branche hält Luxair weiterhin an seinem starken Sozialmodell und dem langfristigen Engagement für zuverlässigen, hochwertigen Service fest.

Abu Dhabi bietet ein einzigartiges Reiseerlebnis: kulturelle Sehenswürdigkeiten, moderne Architektur, Wüstenlandschaften und Strandresorts machen die Destination zu einem attraktiven Reiseziel für Urlauber, die Erholung mit abwechslungsreichen Erlebnissen verbinden möchten.

Diese Ankündigung erfolgt zeitgleich mit dem Start des **Festival Vakanz 2026** von **Luxair und LuxairTours**, das vom **15. Januar bis zum 1. Februar** läuft. Während dieses Zeitraums profitieren Reisende von einer Vielzahl attraktiver Angebote für Pauschalreisen sowie für reine Flugbuchungen – eine ideale Gelegenheit, frühzeitig zu planen und sich den Urlaub für 2026 zu sichern.

Reisen nach Abu Dhabi und zu allen anderen Zielen im Streckennetz von Luxair können über www.luxair.lu, www.luxairtours.lu, Luxair Travel Stores und Reisebüros gebucht werden.